

# 校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2023.6.7

NO,12

## ～大雨警報のお迎え～

先週末の線状降水帯発生による大雨警報発表下でのお迎え、ありがとうございました。悪天候の中、急な話でありましたが、保護者の皆様のご協力により、子どもたちを無事に帰宅させることができました。本当にありがとうございました。学校には避難所が開設され、担当市職員が体育館で明け方まで待機してくれていました。八幡台小学校は大きな被害もなく、子どもたちも週明けから元気に登校しています。地域では、一部冠水があったと聞いています。その状況を地域の方が学校に連絡してくれたり、子どもたちの下校について心配してくれていました。地域の皆さんに守られていることを実感したところです。

さて、この出来事を踏まえ、学校より以下のお願いを！

### ※ぐるりんメールの確認をお願いします※

今回、ぐるりんメールは複数回の送信を行ったため、保護者の皆様にはご迷惑をかけることになったと思います。一部では受信遅延も発生していたようです。申し訳ございません。市内一斉にぐるりんメールが利用されたため、不具合が発生したのかもしれない。

しかしながら、**現時点で学校から一斉に保護者の方に連絡する手立ては「ぐるりんメール」となります**ので、こういった非常事態においては、**ぐるりんメールの「確認」**をよろしくお願いします。子どもたちの安心安全に関わることとなりますので、ご理解ご協力、どうぞよろしくお願いします。

## 八幡台小学校が開校して43回の開校記念日！

昔は（私の若い頃！）開校記念日は学校が休みだった記憶がありますが、最近はどこともそういうことはしていないようです。昭和56年に独立開校した八幡台小学校です。その当時、教員として勤務した方と話をすることがありますが、1000名を超えるマンモス校だったとのこと。子どもたちは元気いっぱい、とても賑やかだったそうです。今はその半分以下の規模になりました。（開校記念日 5月25日）